



Nom de l'Église

Église de la gloire de Dieu

Emplacement : Rivne en Ukraine

Pasteur ou dirigeant : Oleg Abaturov



Histoire et mise en contexte :

L'Église de la gloire de Dieu est située dans la région ouest de l'Ukraine, éloignée des lignes de front. Ils ont accueilli de nombreux Ukrainiens qu'ils servent. Ces gens ont fui les combats dans la partie orientale de leur pays. Ils ont tout perdu.

Principaux ministères :

L'Église de la gloire de Dieu répond aux besoins d'un grand nombre de personnes par un éventail de ministères. Leur centre humanitaire procure de la nourriture, des vêtements et d'autres biens essentiels aux Ukrainiens déplacés par les combats. Ils exercent un ministère auprès des orphelins et des veuves. Ils organisent des activités variées habituelles, comme des événements pour la jeunesse, un club d'anglais, un club de conditionnement physique en plus d'autres activités de proximité. Leur ministère d'aumônerie sert le personnel militaire et celui de la police.

Besoins actuels :

- L'achat de fournitures pour ses nombreux ministères. Particulièrement pour acheminer des colis de nourriture et d'autres denrées essentielles à la population ukrainienne déplacée qui provient de la région est du pays.
- Le soutien financier du personnel de ministère



L'assistance et le secours à l'étranger
P.O. Box 457, Guelph ON N1H 6K9
fair@fellowship.ca fr.fellowship.ca/aide